

BSG BOßELTOUR 2019



Die BSG Boßeler sind die Besten!

Es war eine tolle Tour – unsere 5. BSG Boßeltour in Carolinensiel am 26.10.2019. Und das immer noch mit wachsender Begeisterung! 20 Boßeler vom Rhein bis zur Elbe gingen mit ganz viel Spaß an Diek, um das Boßel-Diplom zu erlangen und den Team-Wettbewerb zu gewinnen. Und so manch ein Neuling wurde am Deich gesichtet mit den ersten Wurf-Versuchen. Das Wetter war wie es sich für die Küste gehört sehr windig.



Mit genügend musikalischer Unterstützung wurde um jeden Wurf gefightet.

Beim Boßeln sollen die jeweiligen Teams eine Kugel mit möglichst wenigen Würfeln über eine festgelegte Strecke werfen... hieß es zumindest bei der Einweisung in den ostfriesischen Nationalsport.



(unser Kugel-Fänger)

Und wie sich zeigte, waren schon halbe Profis in unseren Teams, die sehr gute Würfe erzielten. und selbst



naturgemäße Hindernisse zu überwinden konnten.



Also, auf jeden Fall ist dies ein Sport, bei dem man – ganz im friesischen Sinne - nicht nur viel frische Luft tanken kann, sondern der auch in geselliger Runde sehr viel Spaß macht.

Wir freuen uns schon auf ein Wiedersehen bei unserer nächsten Boßel-Tour 2020.